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Da ich leider an dieser Sitzung nicht teilnahmen kann, möchte ich auf diesem Wege mein Entsetzen 

und meine Enttäuschung über den Beschluss des Rates hinsichtlich der Seniorenvertretung zum 

Ausdruck bringen. Nicht nur, dass er dem Beschluss der Seniorenvertretung entgegensteht, er 

kommt auch der Abschaffung der Seniorenvertretung gleich und zeigt, welchen Stellenwert 

Senioren auch in Emmerich haben. Offensichtlich sind die Probleme der Senioren nicht bekannt 

und werden deshalb ignoriert. Ich möchte ausdrücklich betonen, dass die Inklusion ein wichtiges 

Thema ist und auch in gern bei Bedarf gemeinsam mit der Seniorenvertretung behandelt werden 

sollte, aber nicht, wenn die Mitglieder der Seniorenvertretung nur noch eine Alibifunktion im 

Ausschuss haben werden. 

Ich würde es begrüßen, wenn der Rat seine Entscheidung noch einmal überdenken würde. 


